



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>197 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83207095</b>
Prix	<b>875 000 €</b>

Callian

Maison à vendre (83440)

Callian, très belle villa à pied du village, au calme et dans un quartier résidentiel, d'environ 197 m<sup>2</sup> et édifiée sur un terrain d'environ 4 000 m<sup>2</sup>, la villa a été entièrement rénovée et offre une superbe vue sur le village perché de Callian et les collines. La villa comprend une entrée donnant sur un double séjour lumineux, ainsi qu'une grande cuisine séparée. Deux chambres en suite, l'une avec salle de bains et l'autre avec salle de douche, deux autres chambres et une salle de douche. Toutes les pièces s'ouvrent sur les terrasses extérieures. En annexe, buanderie, garage et une pièce ...

*Callian, beautiful villa close to the village, quiet and residential area, villa of approx 197 sq.m<sup>2</sup> completely renovated, with a superb view on the village and surrounding hills. The house include an entrance, a bright living room, large kitchen, dining room, four bedrooms, two of which are en-suite, four bathroom, all the rooms open onto the outside. Laundry room, garage and a room can be transform as an additional bedroom or an office. In the basement, cellar, access outside. All build on a plot of land of approx 4 000 sq.m<sup>2</sup>. A permission has been submitted and purged for an 11.50x5.20m ...*

## SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPERACEDES  
IMMOBILIER



SPERACEDES  
IMMOBILIER

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



SPERACEDES  
IMMOBILIER



SPERACEDES  
IMMOBILIER